



Gobierno Regional financia nuevo resonador magnético para el hospital de Chillán

Un nuevo equipo estará a disposición de la salud de los habitantes de Ñuble. Esta vez se trata de la adquisición de un resonador magnético para el Hospital Clínico Herminda Martín, gracias a una inversión realizada por el Gobierno Regional, lo que agilizará los tiempos de atención de los pacientes que requieran de este tipo de exámenes. Fue en la sesión ordinaria N°146, donde el Consejo Regional aprobó los recursos para la compra del equipo que implicará una inversión de \$1.847 millones, el cual contiene bobinas para cerebro-cuello, columna total, abdomen-pelvis, rodilla, tobillo-pie, mano-muñeca, hombro; además de elementos como monitor para



signos vitales, porta sueros, mesa de procedimientos, camilla, silla de ruedas y carro de paro.

La gobernadora regional (s) Alicia Contreras, sostuvo que "esto es un hito histórico en Ñuble, estamos contribuyendo no solo a la calidad de la atención, sino a la oportunidad, equidad y justicia. Esperamos que pronto este equipo pueda estar operativo para resolver listas de espera y para mejorar también los diagnósticos de tantas personas que están justamente, esperando una resolución de su patología. Así que es un tremendo aporte del Gobierno Regional de más de \$1.800 millones y que va a complementar el gran proyecto del Hospital Regional".

La presidenta de la Comisión de Salud y Medio Ambiente, Consejera Laura Pozo, detalló que este es "un equipo de alta sensibilidad y especificidad, entonces esto nos va a dar un diagnóstico preciso para una ejecución inmediata".